



Introducción al Psicoanálisis junguiano

Curso online

Del 12 de junio al 17 de agosto de 2023

Docente: Mikel García

Presentación

Bienvenidos al curso de Introducción al Psicoanálisis Junguiano online.

Este programa de formación en línea ha sido cuidadosamente diseñado para brindarles una comprensión práctica de los principios fundamentales del enfoque psicoanalítico junguiano.

Durante este curso, exploraremos diversos temas que abarcan desde la psicología de la consciencia y el inconsciente personal y arquetípico, hasta la integración aplicada a la comprensión del desarrollo humano y la individuación. A lo largo del programa, investigaremos la articulación entre la infancia y los adultos cuidadores, así como la importancia de los aspectos personales y arquetípicos en este proceso.

Además, analizaremos la aplicación práctica de las herramientas psicoterapéuticas en el diagnóstico y el tratamiento focal, breve o profundo. También exploraremos cómo estas herramientas se aplican en la prevención y los cambios sociales, en áreas como la familia, la educación y las intervenciones contra el maltrato y la violencia.

El curso también abordará la importancia de las herramientas artístico-culturales en el contexto del psicoanálisis junguiano y el proceso artístico como una vía para la exploración y la expresión de la psique. Asimismo, examinaremos los complejos culturales, las estructuras histórico-sociales y las dimensiones arquetípicas, y exploraremos las expresiones de la sombra colectiva en la sociedad.

¡Únete a nosotros en este apasionante viaje de autodescubrimiento y exploración de la mente y el alma! Inscríbete ahora y amplía tu comprensión del psicoanálisis junguiano y su potencial transformador en diferentes ámbitos de la experiencia humana.

Dirigido a estudiantes, profesionales e interesados en explorar un enfoque de trabajo complejo e integrativo que abarca vertientes clínicas, artísticas y culturales. Te sumergirás en el estudio de este método de trabajo, que tiene como objetivo la transformación tanto a nivel individual como social.

Cronograma

- Inicio 12 junio 2023 (Trabajo con materiales)
- 17 junio 2023 clase online de 16h a 19h (hora de España).
- Participación en foros. 3 semanas siguientes.
- 17 agosto. Plazo final entrega del trabajo.

Programa:

1.-Psicología de la consciencia y psicología de lo inconsciente personal y arquetípico. Psicoanálisis y Psicología Analítica.

2.-Integración aplicada a la comprensión del desarrollo humano
Primera infancia. Segunda infancia. Articulación personal y arquetípica entre infante y adultos cuidadores, etapas... Individuación.

3.- Integración aplicada a la comprensión de las herramientas en psicoterapia.
Diagnóstico. Tratamientos focales, breves o profundos.

4.- Integración aplicada a la comprensión de las herramientas en la prevención y los cambios sociales.
Familia. Escuela. Educación. Intervenciones sociales sobre el maltrato, violencia.

5.- Integración aplicada a la comprensión de las herramientas artístico culturales.
Proceso artístico.

6.- Integración aplicada a la comprensión de las herramientas sociales.
Complejos culturales. Estructuras histórico sociales y dimensiones arquetípicas. Expresiones de la sombra colectiva.

Los puntos se tratarán con ejemplos clínicos, artísticos, mitológicos, ...

Tendrá un coste de 20 euros y se realizará con un grupo mínimo de 10 participantes.

Proceso de inscripción

Tras la inscripción desde el formulario de la página web, recibirás un mensaje de confirmación de “Inscripción correcta”. El curso requiere un grupo mínimo de **10 participantes para llevarse a cabo**. Esto asegurará un ambiente de aprendizaje dinámico y enriquecedor, fomentando la interacción y el intercambio de ideas entre los estudiantes. Si se alcanza el grupo mínimo necesario, recibirás un correo electrónico **de confirmación de matrícula** que incluirá las instrucciones para completar el proceso de pago. En el correo también se detallarán los diferentes métodos de pago disponibles.

Una vez que hayas realizado el pago del curso, **recibirás los datos de conexión** para unirse a la clase en vivo a través de **Zoom**. Además, se te proporcionarán las claves de **acceso a la plataforma de enseñanza Moodle**, donde encontrarás los apuntes del curso y podrás participar en el foro de discusión. Estos recursos te permitirán aprovechar al máximo tu experiencia de aprendizaje y mantener una comunicación fluida con el instructor y los demás participantes.

Si no conoces la herramienta ZOOM puedes matricularte en el “Curso de preparación” para familiarizarte con los recursos de la plataforma. Puedes acceder como invitado y explorar la plataforma de enseñanza de la SIDPaj. Puedes crear tus claves de acceso en:

<http://formacion.sidpaj.es/login/index.php>

Contacto formacionsidpaj@gmail.com